

Chères citoyennes, Chers citoyens de Fort-de-France

An tchè nou tout

J'ai décidé de me présenter aux élections législatives à Fort de France les 10 et 17 juin prochain, car **ma vie est** à Fort de France, **mon cœur bat** à Fort-de-France : J'y ai tous mes ancrages familiaux (Ravine Vilaine), associatifs (Intrépide Basket Club), personnels et professionnels, mes enfants y sont nés, y sont scolarisés dans des établissements publics.

Je suis convaincu de notre capacité à travailler ensemble pour **relever collectivement les défis** du développement économique et écologiste, nécessaire à la Martinique.

Le projet que nous propose le Président de la République nous permet d'**agir**, dès à présent, pour les **générations futures**, en prenant la pleine mesure du rôle que jouera la Martinique dans la construction de la France de demain.

Nous devons sortir de ces querelles incessantes qui bloquent les différents chantiers vitaux pour la Martinique, dont le TCSP.

Je me présente devant vous en homme simple, **fédérateur et rassembleur** qui saura entendre chaque partie prenante, et leur permettre de travailler ensemble pour le bien-être des martiniquais.

Je resterai vigilant quant aux **engagements** pris devant vous par le Président de la République, afin qu'ils soient **respectés** et mis en œuvre dans les délais impartis.

Nous devons saisir **l'opportunité** d'être à la fois martiniquais et français, caribéen et européen, car si seul, on va plus vite, c'est **unis** que nous irons plus loin.

La réforme entamée du code du travail doit se poursuivre avec le concours indispensable des partenaires sociaux. Il s'agit là du pilier central de la politique du Gouvernement en matière d'emploi.

Mon devoir sera de remettre les avis éclairés récoltés sur cette question, et permettre de décider de la solution la plus opportune pour la Martinique et pour la France

Je fais donc le serment d'honorer la mission que vous me confierez.

Ainsi, je réserverai une part conséquente de la réserve parlementaire et des dotations annuelles qui me seront allouées au financement de **projets associatifs intergénérationnels**.

J'impulserai la création d'un **think-tank citoyen** qui sera chargé d'augmenter la visibilité des solutions concrètes, issues de l'**intelligence collaborative** pour résoudre les problèmes d'insécurité, et pallier les conséquences du vieillissement de la population.

Enfin, pour le bien de nos enfants et de nos familles, je porterai une proposition de loi, qui me tient particulièrement à cœur, visant à éradiquer les violences sexuelles.

J'ai foi en l'avenir et je sais pouvoir croire en nous.

Le chemin qui mène à l'autre est toujours long et sinueux, mais cela reste assurément le plus court chemin vers soi-même.

Matthien Gama